

Dre Judith Fafard



Dre Judith Fafard est microbiologiste-infectiologue, directrice médicale du laboratoire de santé publique du Québec (LSPQ) de l'INSPQ. Diplômée de la faculté de médecine de l'Université Laval et membre du département de microbiologie et infectiologie de l'Université de Montréal, elle possède une expertise clinique en matière d'ITSS, et a participé à plusieurs travaux sur la santé populationnelle associée à ces infections.

Dre Fafard exerce comme médecin dans les cliniques de santé sexuelle ainsi qu'au CISSS de Lanaudière.

Au LSPQ depuis 2019, elle collabore et mobilise différents membres du réseau pour évaluer les processus analytiques, surveiller différentes menaces infectieuses et soutenir les meilleures pratiques en diagnostic de laboratoire par le biais de comités d'experts, de méthodes de validation ainsi que de projets de collaboration académique.

Elle a contribué à la validation, à la mise en œuvre et au développement d'outils pour interpréter les analyses diagnostiques liées au SRAS-CoV-2 en réponse à l'émergence et à la pandémie de COVID-19 qui a suivi.